

Des élèves de la polyvalente Marcel-Landry participent au projet de plantation d'arbres de la ville de Saint-Jean-sur-Richelieu

Saint-Jean-sur-Richelieu, le 11 juin 2019 – La ville de Saint-Jean-sur-Richelieu a entrepris, il y a quelques temps, un vaste projet de reboisement sur des terrains vacants lui appartenant, le long des bretelles d'accès de l'autoroute 35.

La semaine dernière, parmi les bénévoles participant à cette opération, une quinzaine d'élèves du parcours de formation menant à un métier semi-spécialisé (FMS) de la polyvalente Marcel-Landry y étaient présents.

Le parcours FMS est un programme accueillant des élèves qui poursuivent leur formation générale du 1^{er} cycle du secondaire tout en se préparant à l'exercice d'un métier semi-spécialisé par le biais, entre autres, de stages en milieu de travail.

Organisé conjointement avec le Carrefour Jeunesse Emploi et la direction de la polyvalente Marcel-Landry, le projet de plantation d'arbres représentait, pour ces jeunes, une occasion de développer leur engagement communautaire, une valeur importante au sein de la CSDHR.

Bravo aux élèves pour leur contribution appréciée :

Dorian Béland, Kevin Bellocq, Maïka Blanchard-Massey, Kurt Desrochers, Sébastien Foisy, Cloé Jalbert, Marco-Elie Kaltush-Ouellette, Trystan Lacroix, Sylvain Lamarre, Érika Lebeau, Jason Lefebvre Forcier et Médéric Thibodeau.



Erika Lebeau



*Johannie Lamarre enseignante et
Trystan Lacroix*